

Parcela en Jalon

Referencia

668484

Operación

For sale

Propiedad

Resale

Ubicación

Tip de vivienda

Dormitorios / Baños

0 / 0

Tamaño

0 m² Construido / 12170 m² Parcela

Precio

149,000



Descubra una oportunidad verdaderamente excepcional para crear su propio retiro de ensueño con este terreno rústico en venta, completo, con un proyecto aprobado y licencia de construcción. Ubicado en medio de un entorno natural impresionante, esta propiedad ofrece el lienzo perfecto para construir una pequeña finca bellamente diseñada. Situada a tan solo 5 kilómetros de Jalón, en dirección a Bernia, presenta un oasis de tranquilidad y naturaleza virgen.. La tierra cuenta con un entorno idílico, envuelto por la naturaleza pura, proporcionando un ambiente sereno y pacífico para aquellos que buscan un escape de la bulliciosa vida de la ciudad. Con su proximidad a Jalón, tendrá fácil acceso a las comodidades y servicios mientras disfruta del aislamiento y la privacidad que ofrece esta tierra.. Diseñada para adaptarse a un estilo de vida moderno, la finca se construirá en una sola planta, lo que garantiza la comodidad y la facilidad de vida. El diseño ha sido cuidadosamente planeado, optimizando el espacio disponible y permitiendo un movimiento continuo en toda la propiedad. Cada aspecto del diseño ha sido cuidadosamente considerado para crear una experiencia de vida armoniosa.. Una de las características sobresalientes de esta propiedad es el fantástico patio, que ofrece un encantador espacio al aire libre para la relajación y el entretenimiento. Imagínese pasar tardes tranquilas disfrutando del cálido sol. Este patio seguramente se convertirá en el corazón de su futuro hogar, un lugar para reunirse con sus seres queridos o simplemente relajarse en la tranquilidad. O darse un chapuzón en la piscina grande y reluciente y contemplar las vistas cautivadoras de la belleza natural que lo rodea desde la terraza.. Esta propiedad es especialmente adecuada para personas que desean un estilo de vida fuera de la red, libre de la dependencia de proveedores de servicios externos. Adoptando la autosuficiencia, tendrá la oportunidad de crear sus propios sistemas sostenibles de energía, agua y otros recursos esenciales, lo que permitirá un estilo de vida verdaderamente independiente y consciente del medio ambiente.. No se pierda esta rara oportunidad de poseer un terreno rústico con planos aprobados y licencia de construcción. Crea tu propio pedazo de paraíso en este remanso de paz, lejos del ajetreo y el bullicio diario. Ya sea que esté buscando una residencia permanente o un retiro vacacional, esta propiedad ofrece la base ideal para hacer realidad su visión de una vida armoniosa en medio de los abrazos de la naturaleza.. Tenga en cuenta que el precio indicado es solo para el terreno, el proyecto aprobado y la licencia de construcción. No incluye el costo de construcción. Esto le brinda la flexibilidad de elegir su propio equipo de construcción y materiales, lo que le permite personalizar su finca de acuerdo con sus preferencias y presupuesto. Con los permisos necesarios ya establecidos, puede embarcarse en el emocionante viaje

de construir la casa de sus sueños en este extraordinario terreno..

Más información

contact@bullmannproperties.com - www.bullmannproperties.com





